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bonjour,

je suis agriculteur sortant d'un BTSA gestion des espaces naturels et protection de la nature, spécialisé dans
le chanvre et ses applications, j'ai effectué une formation à l'institution supérieur de cannabiculture
Européenne d'un an et nous sommes donc à la recherche d'une ferme regroupant nos activités.

Nous possédons un bail de 9 ans pour l'exploitation d'un terrain de 1600m² en attente de validation en Bio(
celui ci n'ayant jamais été cultivé) ,nous permettant de planter jusqu'a 800plants sans utiliser ni pesticide ni
insecticides afin d'utiliser les qualité de notre terroir Haut Marnais.

Toutefois nous souhaiterions centraliser nos activités sur le même lieux pour facilité la gestion et le suivi et la
traçabilité de nos produits.

En tant que producteurs de chanvre légal, nous avons réaliser mon associé et moi une belle production de
fleurs certifiées par l'UE, aux odeurs , saveurs et propriétés bien être exceptionnelles. Avec 500 plants afin
d'évaluer la capacité de production et nos besoins en matériel pour traiter la matière séchée, manucurée.

Nous souhaiterions investir dans un laboratoire de transformation avec un matériel de qualité car j'ai dans
l'idée de développer plusieurs produits en faisant bien sur travailler les producteurs locaux ( miel, propolis,
huiles végétales, brasseur etc), pouvoir fabriquer traiter et créer des produits innovants destinés à divers
secteurs, en particulier alimentaires, et bien être . un laboratoire me permettant d'extraire des graines ou des
fleurs les diverses molécules qui nous intéressent.

Nous sommes suivis par la boutique de gestion des entreprises de la Haute Marne, la Msa, Groupama, le
Crédit agricoles, la région Grand est,..

Cette installation et le secteur Transformation représentent un coup conséquent, mais le jeu en vaut la
chandelle puisque la valorisation du produits brut est excellente surtout dans la fabrication des huiles
sublinguales.

nous immatriculons notre société Saveurs Canna courant Juin 2024 afin de pouvoir vendre notre récolte
2023

La transformation va nous permettre de triplé notre chiffre d'affaire évaluer pour les fleurs des 500 plants non
transformé à 45000 euros.

Dans l'attente veuillez croire en mes plus respectueuses salutations.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE : 
https://www.onparticipe.fr/c/UykJHCwP

Cette cagnotte vous est proposée par :

BILLET BILLET

Réalisez votre projet participatif sur
www.onparticipe.fr 
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